

Santiago Argelich Hesse

Chief Executive Officer (CEO)
Vorstandsvorsitzender Telefónica Deutschland Holding AG
Mitglied im Group Executive Committee von Telefónica S.A.



Santiago Argelich Hesse ist seit Januar 2026 Chief Executive Officer (CEO) der Telefónica Deutschland Holding AG und Mitglied des Group Executive Committee der internationalen Telefónica-Gruppe.

Als Vorstandsvorsitzender verantwortet er die strategische Ausrichtung von O2 Telefónica in einem dynamischen Markt und in der größten Volkswirtschaft Europas. Er führt einen der größten und in den vergangenen Jahren am schnellsten wachsenden Komplettanbieter für Telekommunikationslösungen für Privat- und Geschäftskunden in Deutschland. Ein sehr gutes Netz sowie mehr als 35 Millionen Anschlüsse im Mobilfunk, 2,4 Millionen Festnetzkunden und ein umfassendes Angebot für innovative Digitaldienste in den Bereichen Internet der Dinge, Sicherheit, Entertainment und Datenanalyse machen O2 Telefónica zu einem zentralen Gestalter der Digitalisierung des Landes.

Santiago Argelich Hesse verfügt über mehr als 20 Jahre internationale Erfahrung in der Telekommunikations- und Digitalbranche. Die vergangenen sieben Jahre hat er für das Telekommunikationsunternehmen Cellnex gearbeitet, die letzten viereinhalb Jahre davon als CEO der Ländergesellschaft in Polen. In seiner Zeit bei Cellnex übernahm er eine Schlüsselrolle bei der Expansion von Cellnex Telecom in Europa in mehr als einem Dutzend Länder, darunter Spanien, Frankreich, Italien, die Schweiz, Großbritannien und Polen.

Vor dieser Tätigkeit arbeitete Argelich in wichtigen Führungspositionen beim Telekommunikationsanbieter Veon und in der Strategieberatung Oliver Wyman, wo er

als Senior Partner auf Strategieentwicklung und Transformation für große Telekommunikationsbetreiber spezialisiert war.

Santiago Argelich Hesse hat Ingenieurswesen an der Polytechnischen Universität von Katalonien in Spanien studiert und einen Postgraduiertenabschluss in Internationaler Marketingstrategie der London School of Economics and Political Science. Der Deutsch-Spanier ist 1968 in Mülheim an der Ruhr geboren.

Die aktuelle Version der Lebensläufe aller Vorstandsmitglieder von Telefónica Deutschland finden Sie stets auch online unter telefonica.de/management.